



DONNÉES PERSONNELLES : ENTRE PARANOÏAS ET OPPORTUNITÉS MÉDICALES, QUELS SONT LES ENJEUX ?

Conférence de Paul-Olivier Dehaye

Désormais installé à Genève, l'expert aux sources de l'affaire Cambridge Analytica est un fervent avocat de la science citoyenne et travaille à remettre l'humain au centre des data. Il intervient dans le cadre des colloques du mardi, organisés par le Département de médecine.

Mardi 17 décembre, de 8h à 8h45

HUG, Auditoire Marcel Jenny

ENTRÉE
LIBRE

Plus d'informations sur les colloques du mardi :

➔ www.hug-ge.ch/departement-medecine/colloques-du-mardi



Hôpitaux
Universitaires
Genève